

Apuestan Cuba e Indonesia por fortalecer vínculos comerciales y en salud pública

La Habana, 2 mar (RHC) Cuba e Indonesia apuestan por un fortalecimiento en las esferas comercial y de salud, al cumplirse 60 años de restablecer sus relaciones diplomáticas.

En declaraciones a medios de prensa, el embajador indonesio en la nación caribeña, Alfred Tanduk Palembang, reconoció que durante estas seis décadas los vínculos entre los dos países son excelentes en el ámbito político, pero no así las comerciales.

Recordó que después del triunfo de la Revolución Cubana, el primero de enero de 1959, el primer presidente que visitó la mayor de las Antillas fue el entonces mandatario de Indonesia, Achmed Sukarno, en 1960.

Consideró que existe una oportunidad para promover en la nación caribeña el aceite de palma, uno de los productos líderes del país asiático, el cual es usado a nivel internacional en las industrias alimentaria y cosmética.

Señaló que en su país se realizan estudios para convertir ese producto en energía para automóviles, lo cual, agregó, podría ser un sector a fomentar en la nación caribeña.

El embajador indonesio apuntó que es posible avanzar en ese tipo de negociaciones por las posibilidades de inversión que ofrece Cuba.

Añadió, como otra posible área, la colaboración conjunta entre la industria indonesia y el poderío biotecnológico del país caribeño. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/215794-apuestan-cuba-e-indonesia-por-fortalecer-vinculos-comerciales-y-en-salud-publica>



Radio Habana Cuba